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В настоящей публикации рассмотрен вопрос об установленных действующим законодательством мероприятиях, 
направленных на обеспечение безопасности судей при осуществлении ими правосудия, реализуемых во исполне-
ние принципа независимости судей. Автор обосновывает идею о необходимости дальнейшего реформирования 
законодательства в области мероприятий по обеспечению личной безопасности судей путем нормативного допол-
нения новой мерой безопасности в виде обеспечения судей специальным техническим устройством «smart-часы».
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The Use of Special Means to Ensure Judicial Independence
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This publication considers the issue of measures established by the current legislation aimed at ensuring the safety 
of judges in the course of justice, implemented in compliance with the principle of judicial independence. The author 
substantiates the idea of the need for further reform of legislation in the fi eld of measures to ensure the personal safety 
of judges by adding a new regulatory security measure in the form of providing judges with a special technical device 
“smart watch”.
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